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Amending O. Reg. 616/98
(DEADLINES)

1.  Ontario Regulation 616/98 is amended by striking out “Board” wherever it appears and substituting in each case “Tribunal”.

2.  The definition of “business day” in section 1 of the Regulation is revoked and the following substituted:
“business day” means a day from Monday to Friday, other than a holiday as defined in section 87 of the Legislation Act, 2006;

3.  (1)  Subsection 2 (2) of the Regulation is amended by striking out “subsection 6 (6)” and substituting “subsection 17.4 (13)”.

(2)  Paragraph 2 of subsection 2 (3) of the Regulation is amended by striking out “subsection 6 (5)” and substituting “subsection 17.4 (12)”.

4.  (1)  Subsection 3 (1) of the Regulation is amended by,

(a)
striking out “subsection 10 (2)” and substituting “subsection 17.19 (2)” in the portion before clause (a);

(b)
striking out “section 9” and substituting “section 17.15” in the portion before clause (a); and

(c)
striking out “section 9.1” and substituting “section 17.16” in the portion before clause (a).

(2)  Clause (a) of subsection 3 (1) of the Regulation is amended by striking out “section 8” and substituting “section 17.14”.

(3)  Clause (b) of subsection 3 (1) of the Regulation is amended by striking out “section 9.2” and substituting “section 17.17”.

(4)  Clause (c) of subsection 3 (1) of the Regulation is amended by striking out “section 9” and substituting “section 17.15”.

(5)  Subsection 3 (2) of the Regulation is amended by,

(a)
striking out “subsection 10 (2)” and substituting “subsection 17.19 (2)” in the portion before clause (a);

(b)
striking out “section 9” and substituting “section 17.15” in the portion before clause (a); and

(c)
striking out “section 9.1” and substituting “section 17.16” in the portion before clause (a).

(6)  Clause (a) of subsection 3 (2) of the Regulation is amended by striking out “section 9.2” and substituting “section 17.17”.

(7)  Clause (b) of subsection 3 (2) of the Regulation is amended by striking out “section 8” and substituting “section 17.14”.

(8)  Clause (c) of subsection 3 (2) of the Regulation is amended by striking out “section 9” and substituting “section 17.15”.

5.  The Table to the Regulation is revoked and the following substituted:
Table

	Item
	Column 1

Deadline
	Column 2

Method of Determination

	1.
	Terms of reference

The deadline under subsection 17.4 (13) of the Act for the Minister to notify the proponent whether or not the proposed terms of reference are approved.
	The last business day of,

(a) the twelfth week after the Ministry receives the proposed terms of reference that are required to be given under subsection 17.4 (1) of the Act, if there is no referral to mediation under subsection 17.4 (12) of the Act; or

(b) the seventh week after the Minister receives the mediators’ report that is required to be given under subsection 17.14 (6) of the Act, if a matter is referred to mediation under subsection 17.4 (12) of the Act.

	2.
	Public notice re environmental assessment
The deadline under subsection 17.8 (1) of the Act for the proponent to give public notice of the submission of the environmental assessment.
	The later of,

(a) the last business day of the second week after the Ministry receives the environmental assessment that is required to be submitted under subsection 17.7 (1) of the Act; and

(b) the last business day of the second week after the Director advises the proponent of any requirements under subsection 17.8 (1), (2) or (4) of the Act.

	3.
	Initial comment period

The deadline under subsection 17.9 (2) of the Act for a person to submit comments to the Ministry on the Part II.3 project or on the environmental assessment, if the person wishes the comments to be considered during the preparation of the Ministry review.
	The last business day of the seventh week after the proponent gives public notice of the submission of the environmental assessment under subsection 17.8 (1) of the Act.

	4.
	Review completion

The deadline under subsection 17.11 (2) of the Act for the Ministry to complete the review of the environmental assessment. 
	The last business day of the twelfth week after the proponent gives public notice of the submission of the environmental assessment under subsection 17.8 (1) of the Act.

	5.
	Final comment period

The deadline under subsection 17.13 (2) of the Act for a person to submit comments to the Ministry on the Part II.3 project, the environmental assessment or the Ministry review, if the person wishes the comments to be considered when the Minister decides the proponent’s application.
	The last business day of the fifth week after the Director gives public notice under subsection 17.12 (2) of the Act that the Ministry review of the environmental assessment is complete.

	6.
	Minister’s decision (partial)

The deadline under subsection 17.19 (1) of the Act for the Minister to determine whether to refer a matter in connection with an application to mediation under section 17.14 of the Act or to the Tribunal under section 17.17 of the Act.
	The last business day of the thirteenth week after the deadline set out in item 5 of this Table.

	7.
	Minister’s decision (complete)

The deadline under subsection 17.19 (2) of the Act for the Minister to decide the application under section 17.15 of the Act or refer it to the Tribunal for a decision under section 17.16 of the Act.

	The last business day of,

(a) the thirteenth week after the deadline set out in item 5 of this Table, if there is no referral to mediation under section 17.14 of the Act or to the Tribunal under section 17.17 of the Act;

(b) the seventh week after the Minister receives the mediator’s report, if there is a referral to mediation under section 17.14 of the Act; or

(c) the seventh week after the Minister receives the decision of the Tribunal, if there is a referral to the Tribunal under section 17.17 of the Act.



6.  The Regulation is amended by adding the following French version:
dates limites


1.  Les définitions qui suivent s’appliquent au présent règlement.
«jour ouvrable» N’importe quel jour du lundi au vendredi, sauf un jour férié au sens de l’article 87 de la Loi de 2006 sur la législation. («business day»)
«semaine» Semaine civile, sauf que les deux semaines civiles consécutives pendant lesquelles tombent le jour de Noël et le jour de l’An sont considérées comme une seule semaine. («week»)

2.  (1)  Sous réserve du paragraphe (2), la date limite indiquée à la colonne 1 du tableau est fixée conformément à la méthode décrite en regard à la colonne 2 du même tableau.

(2)  Sous réserve du paragraphe (3), si le promoteur remet au ministère un avis écrit indiquant qu’il désire modifier le cadre de référence proposé régissant la préparation d’une évaluation environnementale, la date limite prévue au paragraphe 17.4 (13) de la Loi pour que le ministre avise le promoteur s’il a approuvé ou non le cadre de référence proposé est le dernier en date des jours suivants :

1.
Le dernier jour ouvrable de la septième semaine qui suit le premier en date des jours suivants :

i.
Le jour où les modifications du promoteur au cadre de référence proposé sont remises au ministère.

ii.
Le 56e jour qui suit le jour où le promoteur remet au ministère un avis indiquant qu’il désire modifier le cadre de référence proposé.

2.
La date fixée conformément au paragraphe (1).

(3)  Le paragraphe (2) ne s’applique que s’il est satisfait aux conditions suivantes :

1.
L’avis indiquant que le promoteur désire modifier le cadre de référence proposé est remis au ministère avant que le ministre n’avise le promoteur s’il a approuvé ou non le cadre de référence proposé.

2.
Si des questions qui se rapportent au cadre de référence proposé ont été renvoyées à la médiation en vertu du paragraphe 17.4 (12) de la Loi, l’avis indiquant que le promoteur désire modifier le cadre de référence proposé n’est remis au ministère qu’après réception du rapport du médiateur par le ministre.

3.  (1)  Le passage du paragraphe 17.19 (2) de la Loi qui fixe la date limite pour qu’il décide de la demande en vertu de l’article 17.15 de la Loi ou la renvoie au Tribunal pour décision en vertu de l’article 17.16 de celle-ci ne s’applique pas au ministre si, à la fois :

a)
le ministre renvoie une question se rapportant à la demande à la médiation en vertu de l’article 17.14 de la Loi;

b)
le ministre renvoie une question se rapportant à la demande au Tribunal en vertu de l’article 17.17 de la Loi au plus tard le dernier jour ouvrable de la septième semaine qui suit sa réception du rapport du médiateur;

c)
le ministre décide de la demande en vertu de l’article 17.15 de la Loi au plus tard le dernier jour ouvrable de la septième semaine qui suit sa réception de la décision du Tribunal.

(2)  Le passage du paragraphe 17.19 (2) de la Loi qui fixe la date limite pour qu’il décide de la demande en vertu de l’article 17.15 de la Loi ou la renvoie au Tribunal pour décision en vertu de l’article 17.16 de celle-ci ne s’applique pas au ministre si, à la fois :

a)
le ministre renvoie une question se rapportant à la demande au Tribunal en vertu de l’article 17.17 de la Loi;

b)
le ministre renvoie une question se rapportant à la demande à la médiation en vertu de l’article 17.14 de la Loi au plus tard le dernier jour ouvrable de la septième semaine qui suit sa réception de la décision du Tribunal;

c)
le ministre décide de la demande en vertu de l’article 17.15 de la Loi au plus tard le dernier jour ouvrable de la septième semaine qui suit sa réception du rapport du médiateur.
  
4.  .     .     .     .     .
TABLEau

	Point
	Colonne 1
Date limite
	Colonne 2
Méthode à suivre pour fixer la date limite

	1.
	Cadre de référence

La date limite prévue au paragraphe 17.4 (13) de la Loi pour que le ministre avise le promoteur s’il a approuvé ou non le cadre de référence proposé.
	Le dernier jour ouvrable :

a)
soit de la douzième semaine qui suit la réception par le ministère du cadre de référence proposé qui doit être remis en application du paragraphe 17.4 (1) de la Loi, si aucun renvoi à la médiation n’est effectué aux termes du paragraphe 17.4 (12) de la Loi;

b)
soit de la septième semaine qui suit la réception par le ministre du rapport du médiateur exigé en application du paragraphe 17.14 (6) de la Loi, s’il y a renvoi d’une question à la médiation aux termes du paragraphe 17.4 (12) de la Loi.

	2.
	Avis public : évaluation environnementale
La date limite prévue au paragraphe 17.8 (1) de la Loi pour que le promoteur avise le public de la présentation de l’évaluation environnementale.
	Le dernier en date des jours suivants :


a)
le dernier jour ouvrable de la deuxième semaine qui suit la réception par le ministère de l’évaluation environnementale qui doit être présentée en application du paragraphe 17.7 (1) de la Loi;

b)
le dernier jour ouvrable de la deuxième semaine qui suit le moment où le directeur informe le promoteur des exigences prévues au paragraphe 17.8 (1), (2) ou (4) de la Loi.

	3.
	Délai initial pour présenter des observations
La date limite prévue au paragraphe 17.9 (2) de la Loi pour qu’une personne présente des observations au ministère au sujet du projet visé par la partie II.3 ou de l’évaluation environnementale, si elle désire qu’il en tienne compte lors de la préparation de son examen.
	Le dernier jour ouvrable de la septième semaine qui suit le moment où le promoteur donne l’avis public de la présentation de l’évaluation environnementale en application du paragraphe 17.8 (1) de la Loi.

	4.
	Achèvement de l’examen
La date limite prévue au paragraphe 17.11 (2) de la Loi pour que le ministère achève l’examen de l’évaluation environnementale.
	Le dernier jour ouvrable de la douzième semaine qui suit le moment où le promoteur donne l’avis public de la présentation de l’évaluation environnementale en application du paragraphe 17.8 (1) de la Loi.

	5.
	Délai final pour présenter des observations
La date limite prévue au paragraphe 17.13 (2) de la Loi pour qu’une personne présente des observations au ministère sur le projet visé par la partie II.3, l’évaluation environnementale ou l’examen du ministère, si elle désire que le ministre en tienne compte lorsqu’il décidera de la demande du promoteur.
	Le dernier jour ouvrable de la cinquième semaine qui suit le moment où le directeur avise le public en application du paragraphe 17.12 (2) de la Loi que le ministère a achevé l’examen de l’évaluation environnementale.

	6.
	Décision du ministre (partielle)
La date limite prévue au paragraphe 17.19 (1) de la Loi pour que le ministre établisse s’il renverra une question se rapportant à la demande à la médiation en vertu de l’article 17.14 de la Loi ou bien au Tribunal en vertu de l’article 17.17 de la Loi.
	Le dernier jour ouvrable de la treizième semaine qui suit la date limite énoncée au point 5 du présent tableau.

	7.
	Décision du ministre (intégrale)

La date limite prévue au paragraphe 17.19 (2) de la Loi pour que le ministre décide de la demande en vertu de l’article 17.15 de la Loi ou la renvoie au Tribunal pour décision en vertu de l’article 17.16 de la Loi.
	Le dernier jour ouvrable :

a)
soit de la treizième semaine qui suit la date limite énoncée au point 5 du présent tableau, s’il n’y a aucun renvoi à la médiation en vertu de l’article 17.14 de la Loi ou bien au Tribunal en vertu de l’article 17.17 de la Loi;

b)
soit de la septième semaine qui suit la réception par le ministre du rapport du médiateur, s’il y a renvoi à la médiation en vertu de l’article 17.14 de la Loi;

c)
soit de la septième semaine qui suit la réception par le ministre de la décision du Tribunal, s’il y a renvoi au Tribunal en vertu de l’article 17.17 de la Loi.


Commencement


7.  This Regulation comes into force on the later of the day section 29 of Schedule 6 to the COVID-19 Economic Recovery Act, 2020 comes into force and the day this Regulation is filed. 
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